
20ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

Em 22 de Abril de 2021
(Quinta-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 22/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa: INSTITUI A INICIATIVA LEÃO AMIGO DA CRIANÇA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 16:53 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 16:54

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

1 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB ABSTENÇÃO

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 20/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO, RILDO TELES

Ementa: Dispõe sobre denominação de logradouro que indica e dá outras providências..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 16:38 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 16:38

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

2 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 272/2021

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando a
topografia e o calçamento da Rua Raimunda Maria da Conceição, no Distrito Estrela, haja vista que a gestão
anterior só fez 100 metros linear..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 16:58 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 16:58

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 289/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Meio Ambiente e Recurso Hídricos,
solicitando que seja feita uma completa limpeza na Rua Jordan Levi, no bairro Cirolândia, haja vista a grande
quantidade de sujeira e muito mato na via, sem canaleta de esgotamento, ficando as águas servidas
espalhadas pela rua, exalando mau cheiro, contribuindo assim para a proliferação de várias doenças. Segue
em anexo fotos do local..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:02 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:02

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

5 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 293/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando
melhorias na estrada que liga o Sítio Piquet ao Sítio Pinheiros . Haja vista essa via encontra-se quase
intransitável, bastante danificada por conta dos altos volumes de chuva em nosso Município..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:05 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:05

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

7 de 13



Proposição: Requerimento nº 295/2021

Autor: DORIVAN

Ementa:Requer que seja enviado ofício Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Sampaio Saraiva, solicitando que o
Município de Barbalha se adeque ao necessário cumprimento da Lei Federal Nº 13.935 de 2019. A qual
determina que as escolas da educação básica, contenham Psicólogo e Assistentes Sociais no quadro de
funcionários, a fim de atender as demandas da comunidade escolar, atuando de forma multiprofissional em
benefício desta..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:18 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:18

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

8 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 296/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal com cópia a Secretaria Municipal de
Administração, solicitando que seja encaminhado a esta Casa de Leis o calendário das licitações de: oxigênio,
alimentação enteral e fraldas geriátricas. Como também informações a respeito da contratação dos
profissionais que estão em falta nas unidades de saúde e ainda mais sobre regularização na marcação de
consultas e exames, a falta desses serviços tem causado grandes prejuízos aos mais necessitados..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:32 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:33

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 297/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia a Cagece
e ao Prefeito Municipal, pedindo agilidade e prioridade no abastecimento do loteamento Antônio Inaldo de Sá
Barreto, haja vista que os recebedores dos terrenos não podem iniciar suas construções por falta do líquido
precioso..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 299/2021

Autor: FARRIM DO CARTÓRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando que
novamente sejam feitos reparos na malha superior da rede de drenagem pluvial na Rua Adão Apolinário, mais
precisamente entre a Rua dos Cariris e a Rua Padre Ibiapina..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:36 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:37

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 9

NÃO 0

ABSTENÇÃO 4

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB ABSTENÇÃO

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT ABSTENÇÃO

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 300/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício o Prefeito Municipal, solicitando, que seja mais enérgico com a
cobrança a PROURBI em termo da iluminação pública , haja vista que está deixando a desejar em todo o
município, muitas lâmpadas queimadas que não estão sendo trocadas e a taxa de iluminação chegando,
sendo cobrada a população, como também que seja feita alguma coisa para diminuir essa taxa de iluminação
pública, tendo em vista o povo está cobrando porque foi uma uma promessa de campanha..

Início de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:40 - Encerramento de votação: 22 de Abril de 2021 às 17:40

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 9

NÃO 0

ABSTENÇÃO 4

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB ABSTENÇÃO

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB ABSTENÇÃO

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT ABSTENÇÃO

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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